

✕ み お つ く し (漣標)

漣標：船の航路を示す道しるべ。子どもたちの生き方の方向性を指し示す。

ゴールデンウィーク中のお子様の心身の健康、安全な生活についての見守り、本当にありがとうございました。緊急事態宣言が出されている地域がある中での連休でしたが、子どもたちの元気な姿を見ることができ、うれしく思います。

今年の1学期は長期にわたる休業だったことから、今年の4月は子どもたちにとっても疲労があったのではないかと思います。この連休を良いリフレッシュの期間とし、学校生活をいっそう充実させていけるよう、心を配ってまいります。

新型コロナウイルス変異株の感染が心配されます。緊急事態宣言を踏まえた対応として、これまで継続してきたことも含めて再度確認し、徹底していきたいと思います。心配なことがありましたら、学校まで御連絡ください。

御理解・御協力をお願いいたします。

- 可能な限り3密の状態を避け、新しい生活習慣を徹底します。
- 健康観察を徹底します。家庭での検温、マスクの着用をお願いします。
- 感染リスクの高い教育活動に関しては、実施について慎重に検討します。
(例) 対面形式となるグループ活動、近距離で行う合唱、演奏、調理実習、近距離で組み合ったり接触したりする運動
- 給食の配膳では、給食当番の健康チェックと手指消毒を徹底します。また、机を向かい合わせにしないで給食を食べます。
- 悩みやストレスを感じる児童については、養護教諭やスクールカウンセラー、スクールソーシャルワーカーによる支援を行い、不安を取り除くよう努めます。
- 「コロナウイルスに関連したいじめ」や「職業に関連した差別・偏見」は許しません。コロナウイルスに対する正しい対応や考え方を伝えていきます。

「みんな大好き浅羽南小学校」



4月23日に、「浅南子なかよし集会」(1年生を迎える会)が行われました。高学年の計画委員会のメンバーを中心に、1年生と2年生以上が仲良くなることを目指して準備が進められてきました。

感染予防対策をしながら工夫して集会を行うことができました。自分の役割を果たした高学年も、高学年のお兄さん、お姉さんを見つめる低学年も、笑顔いっぱいになる素敵な集会でした。

こうした活動を通じて「みんな大好き浅羽南小学校」を実現していきたいと思っております。